

Althengstett

## Bei Althengstetter Trachtenkapelle liegt Frühling in der Luft

Schwarzwälder-Bote, 07.05.2015 04:30 Uhr



Zum letzten Mal dirigiert Ulli Brehm den Musikverein Trachtenkapelle Althengstett am Sonntag beim Frühjahrskonzert. Foto: MVA Foto: Schwarzwälder-Bote

Althengstett. Wer in der zweiten Mai-Woche nach Althengstett blickt, kommt kaum am Musikverein Trachtenkapelle Althengstett vorbei. Denn mit gleich zwei Veranstaltungen innerhalb weniger Tage locken dessen Mitglieder in die Gäugemeinde.

Den Anfang macht das vierte Frühjahrskonzert des Vereins, das am Sonntag, 10. Mai, in der Festhalle stattfindet. Saalöffnung ist um 18 Uhr, Beginn um 19 Uhr. Die Mitglieder der Kapelle gehen quasi unter die Gärtner. Es gilt das Motto "Querbeet durch die Welt der Musik". Der Name ist dabei Programm, wechseln sich doch klassische, böhmisch-mährische Blasmusik mit Arrangements von Abba, Udo Jürgens oder Udo Lindenberg ab. Exotisch wird es bei Ausflügen ins winterliche Skandinavien oder ins osmanische Reich. Ein abwechslungsreicher Konzertabend ist also garantiert.

Das Programm führt jedoch nicht nur querbeet durch die Welt der Musik, sondern bietet Gelegenheit zur Rückschau auf die inzwischen zehnjährige Tätigkeit von Ulli Brehm. Dieser wird im Rahmen des Frühjahrskonzerts seinen Abschied vom Amt des Dirigenten beim Musikverein Althengstett nehmen und übergibt den Taktstock an seinen Nachfolger Maximilian Lötterle.

Nur vier Tage später, am Donnerstag, 14. Mai, sind die Vatertagswanderer an

der Reihe. Zum 26. Mal findet auf dem Schulhof der Grundschule das Maibockfest statt, das Jahr für Jahr zum festen Ziel zahlreicher Wanderer und Ausflügler gehört. Weithin bekannt sind nicht nur das würzig-dunkle Bockbier, sondern auch die für eine Hocketse ungewöhnlichen kulinarischen Spezialitäten. Allen voran die Schwarzwaldforelle vom Grill, der frisch zubereitete Hirtensalat oder die Cevapcici. Auch Steaks, Pommes frites, Wurst, Kaffee, Kuchen und Eis stehen auf der Karte.

Auf alle Fälle ein trockenes Plätzchen

Zur Unterhaltung der Besucher aus Nah und Fern wurden die Musikvereine aus Magstadt, Emmingen und Enzklosterle engagiert. Bei regnerischem Wetter finden die Gäste in der angrenzenden Festhalle ein trockenes und warmes Plätzchen.